



# RADAR JOGJA

Menjaga Jogja Istimewa

RABU PON 17 JANUARI 2024

HALAMAN 1

**PSIM JOGJA vs PERSIRAJA BANDA ACEH**

## MENANG AGAR KOKOH DI PUNCAK KLASEMEN

**JOGJA** - PSIM Jogja saat ini memuncaki klasemen sementara Grup X 12 Besar Kompetisi Pegadaian Liga 2023/2024. Laskar Mataram,

julukan PSIM Jogja mengemas 4 poin dari dua laga. Sore ini, puncak tahta itu akan dipertaruhkan kala menjamu Persiraja Banda

Aceh di Stadion Mandala Krida Jogja. Sang lawan berada di peringkat tiga dengan poin dua dari dua laga. *Baca Menang... Hal 7*

PELATIH: KAS HARTADI vs PELATIH: ACHMAD ZULKIFLI

**PSIM JOGJA** vs **PERSIRAJA BANDA ACEH**

ACHMAD FARIS

DAVID LALY

FOTO FOTO: SOKRUMEN PSM DAN PERSIRAJA, INFOGRAFIS: HEPTO KARTUNEGARA JOGJA

# Menang agar Kokoh di Puncak Klasemen

Sambungan dari hal 1

Nah, laga sore ini dipastikan akan berlangsung seru. Dua tim yang dikenal memiliki basis suporter yang sangat besar dan fanatik ini akan adu gengsi. Terlebih lagi, kedua tim juga memiliki materi pemain yang komplet di semua lini.

Meskipun memuncaki klasemen, Laskar Mataram tidak boleh jemawa dan bertekad memetik poin penuh di laga ini. Apalagi laga ini akan disaksikan langsung oleh para pendukungnya sendiri. Sementara Laskar Rencong, julukan tim tamu berusaha mencuri poin agar dapat menjaga peluang merebut tiket semifinal.

Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi mengakui, tim asuhannya sudah siap, baik mental maupun taktik. Sebab, pertandingan kali ini, sangat penting sekali. Artinya apa, bila kami bisa memenangkan pertandingan melawan Persiraja

peluang memimpin klasemen akan terjaga. Dia juga sudah menganalisis cara main Andik Vermansyah dkk. "Semua pemain lawan wajib diwaspadai," tegasnya saat press conference, kemarin (16/1).

Winger PSIM Jogja Ari Maring berjanji akan memberikan permainan yang terbaik. Dia yakin para pemain akan bermain ngotot dan menunjukkan performa terbaiknya. "Insya Allah tiga poin besok," tekadnya.

Maring juga berjanji tidak akan mengulangi kesalahan yang sama pada laga-laga sebelumnya. Seperti membuang-buang peluang yang telah di depan mata. Sebab secara pribadi, dia sudah minta maaf kepada pelatih. "Maka melawan Persiraja saya akan memperbaiki itu," ucapnya.

Pelatih Persiraja Banda Aceh Achmad Zulkifli menyebut, timnya sudah siap untuk menghadapi PSIM Jogja. Dia juga sudah melakukan evaluasi, apa yang menjadi keku-

rangan mereka di dua laga sebelumnya yang tidak maksimal. "Dan semoga pemain bisa menunjukkan game plan yang pelatih mau dan bisa bekerja keras di lapangan. Sehingga hasil bisa maksimal nantinya," tuturnya.

Di laga kontra PSIM Jogja ini, Zulkifli juga menyatakan pasti ada tantangan tersendiri jika timnya bisa meraih poin. Sebab hal itu pasti persaingan untuk ke semifinal terbuka lebar. Namun jika tidak bisa meraih poin di laga ini, mereka akan semakin tertinggal dari PSIM. "Kami akan bekerja keras untuk meraih poin. Terlebih PSMS juga main di kandang Semen Padang. Hasilnya juga sangat menentukan buat tim kami," ungkapnya.

Bek Persiraja Banda Aceh Adam Maulana juga meyakini pasukan Laskar Rencong sudah siap untuk pertandingan melawan PSIM Jogja kali ini. "Semoga hasil yang kami harapkan bisa

kami penuhi," tandasnya.

PSIM Jogja dan Persiraja Banda Aceh sudah lama tidak berjumpa. Terakhir kali, kedua tim ini bertemu di babak 16 besar kompetisi ISC B tahun 2016 silam. Kala itu, Laskar Mataram berhasil mendapatkan satu kemenangan dan sekali berbagi poin dengan Laskar Rencong.

Pada saat itu satu kemenangan dicatatkan PSIM Jogja pada saat bertandang ke kandang Persiraja Banda Aceh di Stadion H. Dimurthala Lampineung. Laskar Mataram berhasil mengungguli tuan rumah dengan skor 1-2. Dua gol tersebut dicetak oleh Rangga Muslim dan Engkus Kuswaha.

Saat pertandingan balasan, Laskar Mataram gagal mengulang keberhasilan. Bermain di Stadion Gemilang Magelang, pertandingan hari itu berakhir 1-1. Dan di kompetisi itu, kedua tim sama-sama gagal melaju ke babak berikutnya. **(ayu/din/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005